

Pour diffusion immédiate
Le 12 novembre 2013

Le gouvernement du Yukon appuie les efforts de la Croix-Rouge aux Philippines

WHITEHORSE — Le gouvernement du Yukon alloue 25 000 \$ en vue de soutenir les efforts de secours aux Philippines à la suite des dévastations provoquées par le typhon Haiyan, une des plus puissantes et dangereuses tempêtes à se produire depuis que l'on consigne des statistiques météorologiques.

« Pendant que ce typhon continue de toucher la vie de millions de personnes, nos pensées et nos prières vont également à tous les Philippins qui ont fait du Yukon leur patrie », a déclaré le premier ministre, M. Darrell Pasloski. « On ne s'imagine pas à quel point cette catastrophe peut être terrible pour ceux qui ont de la famille aux Philippines. »

Les intervenants de la Croix-Rouge se sont rendus aux Philippines afin de coordonner leurs efforts à ceux des autres organismes.

« À la suite de cette terrible catastrophe naturelle, plus de 1 700 personnes ont perdu la vie, et ce nombre continue à augmenter », a ajouté M. Pasloski. « Plus de neuf millions de personnes ont été directement touchées et des dizaines de milliers de personnes ont été forcées d'abandonner leur maison. »

« De façon temporaire, une boîte servant à recueillir des dons a été installée au Asian Central Store, situé au 210-C, rue Ogilvie, à Whitehorse », a souligné le président de la Canadian Filipino Association of the Yukon, M. Mike Buensuceso.

Les Yukonnais qui souhaitent faire un don personnel peuvent communiquer avec la Croix-Rouge canadienne, en téléphonant, sans frais, au 1-800-418-1111 ou en faisant un don en ligne en se rendant sur le site Web www.Croix-Rouge.ca.

-30-

Renseignements :

Elaine Schiman
Communications
Conseil des ministres
867-633-7961
elaine.schiman@gov.yk.ca

Communiqué numéro 13-283

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.